

„Dienstschluss“ für Heinrich Sengelhoff

Vorstandsmitglied der „Alten Marler“ wird verabschiedet.

Marl. Heinrich Sengelhoff, Vorstandsmitglied der Alten Marler Wohnungsgenossenschaft, ist nach über 31 Jahren Tätigkeit vom Aufsichtsrat verabschiedet worden. Der Vorsitzende des Aufsichtsrats, Wolfgang Teichmann, würdigte in seiner Rede anlässlich der Verabschiedung noch einmal die Leistung von Heinrich Sengelhoff.

Sengelhoff – er war im städtischen Liegenschafts- und Wirtschaftsförderungsamt beschäftigt – übernahm 1986 den Vorstandsposten bei der „Alten Marler“ von seinem

Vorgänger Horst Steinmetz. Seit diesem Zeitpunkt hat Heinrich Sengelhoff die Geschäfte geführt, die Buchhaltung übernommen und die Jahresabschlüsse zur Prüfung vorbereitet. Ab 1. Januar 2001 erfolgt die Buchhaltung durch die neuma.

Der damalige Vorstand bestand aus Bodo Steinberg, Heinrich Sengelhoff und Gerhard Hirsekorn. Mit seinem Dienstenende bei der Stadt Marl hielt Heinrich Sengelhoff seit 2014 die wöchentlichen Sprechstunden für die Mitglieder im Verwaltungsgebäude der neuma ab – bis jetzt.



Markus Annuß (li.), Nachfolger von Heinrich Sengelhoff, Wolfgang Teichmann (Vorsitzender des Aufsichtsrats) und Ferdinand Stock (Vorstandsmitglied) dankten Heinrich Sengelhoff (2. v. re.) für seine Verdienste.